

## **ABSTRAK**

Teknologi informasi dan komunikasi yang berkembang pesat saat ini merupakan pendukung dalam proses belajar karena sangat membantu dalam meningkatkan pengetahuan peserta didik, khususnya dalam bidang pendidikan agama islam. Tuntutan masyarakat yang makin besar terhadap pendidikan serta kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi, membuat pendidikan tidak mungkin lagi dikelola hanya dengan melalui pola tradisional, disamping cara ini tidak sesuai lagi dengan kebutuhan dan tuntutan masyarakat, pemahaman cara belajar anak, kemajuan media komunikasi dan lain sebagainya memberi arti tersendiri bagi kegiatan pendidikan dan tuntutan ini pulalah yang membuat kebijaksanaan untuk memanfaatkan media teknologi dan pendekatan teknologis dalam pengelolaan pendidikan. Pemanfaatan teknologi komunikasi, teknologi pendidikan dan media pendidikan untuk kegiatan pendidikan perlu dalam rangka kegiatan belajar mengajar.

Berdasarkan penelitian dengan menggunakan wawancara yang dilakukan pada guru pendidikan agama islam dan sebagian siswa di SMK Negeri 3 Bojonegoro, diperoleh hasil bahwa, mereka lebih sering menggunakan teknologi informasi dan komunikasi dalam belajar mengajar. Sebagian dari peserta didik yang tidak menggunakan teknologi informasi dan komunikasi dalam belajar, mungkin dikarenakan mereka lebih senang menerima materi yang disampaikan oleh gurunya secara langsung.

Berpijak dari hal di atas, maka skripsi ini mengkaji tentang “Efektivitas Penggunaan Teknologi Informasi dan Komunikasi Dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Pendidikan Agama Islam Siswa Kelas X Teknik Komputer dan Informatika di SMK Negeri 3 Bojonegoro” dengan tujuan untuk mengetahui tentang pelaksanaan, usaha-usaha yang dilakukan, faktor yang menunjang dan kendala yang dihadapi dalam penggunaan teknologi informasi dan komunikasi di SMK Negeri 3 Bojonegoro.

Dari hasil penelitian dan didukung oleh beberapa kajian teori dalam penulisan skripsi ini, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa penggunaan teknologi informasi dan komunikasi dalam pendidikan agama islam banyak memberikan dampak kualitas yang baik dalam prestasi belajar peserta didik. Hasil penelitian ini diharapkan akan menjadi bahan informasi dan masukan bagi para civitas sekolah, dan para tenaga pengajar maupun calon pengajar mata pelajaran pendidikan agama islam agar senantiasa lebih meningkatkan motivasi dan prestasi belajar peserta didik.